
LES VÉRITÉS ÉTERNELLES.

SOUVENEZ-VOUS de vos fins dernières, et jamais vous ne pécherez, nous dit l'esprit saint; *memorare novissima tua, in æternum non peccabis.* (1)

Il faut que la considération des vérités éternelles soit bien puissante et bien efficace, puisque si nous les méditons sérieusement, elles empêcheront de jamais pécher. Mais qu'elles sont donc ces grandes vérités, capables de faire sur nous ces impressions salutaires? Les voici: méditons-les, gravons-les à jamais dans nos cœurs.

C'est une vérité que nous ne sommes en ce monde que pour nous sauver, et que si nous ne sauvons pas

(1) *Eccl.*